Solidaridad mundial con Radio Noticias del Continente

por José GALVAN

Colaboradores y simpatizantes de Radio Noticias del Continente, estación costarricense que desde el inicio de sus labores mantuvo el firme compromiso de informar objetivamente en apoyo a las luchas de liberación de los pueblos latinoamericanos y del mundo en general, condenaron ayer enérgicamente la disponibilidad del presidente de ese país, Rodrigo Carazo Odio, de suspender provisionalmente las transmisiones de la estación, y afirmaron que agotarán todos los recursos legales para que sea anulada esa arbitrariedad, que calificaron de "funesto acto en la trayectoria democrática" del citado país

Francisco Quiroga, de la Central Obrera Boliviana; José Alvares Icaza, del Centro Nacional de Comunicación Social de México, Jorge Pinto, del también recientemente intervenido y confiscado periódico El Independiente de El Salvador; Niko Schwartz. de la Federación Latinoamericana de Periodistas; Oscar Lugo, de la Asociación de Amigos de Radio Noticias del Continente; Mercedes Durán. de Radio UNAM; Valentín Ferrat, corresponsal de RCN en México; Luis Suárez, de la Organización Internacional de Periodistas- Roberto Prieto, de la Conferencia Permanente de Unidad Sindical de América Latina y Salvador Carmona Amorós, asesor de la diputación obrera del PRI señalaron que la suspensión de trasmisiones decretada por Carazo el 4 de marzo no es sino la culminación de "la campaña de infamias y atentados que representantes de

los intereses más reaccionarios y fascistas, principalmente del Cono Sur, venían desplegando desde el comienzo mismo de la estación".

162 4 30 30 60

En conferencia de prensa, informaron que de no conseguir la anulación del decreto la directora de RCN irá incluso ante la Organizacion de las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos a abogar por su causa. El pretexto para el cierre de la estación de que en ella había un arsenal de armas es totalmente falso, dijeron, v subravaron que la orden presidencial del cese a las trasmisiones es un duro golpe a la libertad de prensa, de expresión, de libre pensamiento y de empresa.

No obstante, manifestaron que RCN seguirá difundiendo información, a través de la formada Cadena Internacional de Solidaridad, integrada por innumerables estaciones de radio, periódicos y revistas de México y del resto del mundo, entre las que cabe señalar a Radio UNAM (que ya puso a disposición media hora de su tiempo para trasmitir en onda corta los mensajes de RCN- Radio México Internacional y los diarios El Día y Uno más Uno de nuestro país.

Oscar Lugo, hizo énfasis en que ahora es el momento para que las asociaciones de simpatizantes con la estación forjen un verdadero movimiento de solidaridad, porque mediante ello defenderán el derecho a la información de nuestros pueblos contra la agresión solapada de las dictaduras latinoamericanas. Ya que las trasmisiones que de ahora emita la RCN no contarán con el financiamiento de firmas comerciales, Lugo propuso que la solidaridad se canalice a través de aportes económicos, conferencias y demás actos organizados.

Reitero que no habrá fuer-

za reaccionaria que impida que Radio Noticias del Continente continúe emitiendo su información de acuerdo al nuevo orden informativo impulsado por la UNESCO.

"Nuestra lucha no ha terminado. Sólo ha concluido una etapa más. La batalla por la libertad continúa y en ella Radio Noticias del Continente tiene un papel que cumplir y esa misión, esa tarea, a ese hermoso esfuerzo, nada ni nadie nos hará renunciar", manifestó en un mensaje a la conferencia, su directora Ana Lorena Cartín Leiva.

"RCN estuvo junto al puéblo nicaragüense en su titánica lucha contra la tiranía dinástica del somocismo; así, cubrió con impecable estilo periodístico los comicios de . Bolivia que llevaron a la elección del presidente Hernán Siles Zuazo, así siguió paso a paso el accionar de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en la OEA, en su tarea en la Argentina investigando los monstruosos crimenes contra los derechos que comete la dictadura militar de ese país; con entereza cubrió el plebiscito uruguayo que significó la estruendosa derrofa de la tiranía y el triunfo de las fuerzas democráticas charrúas; con alborozado júbilo trasmitió en directo, único caso en la radiodifusión mundial, la ceremonia del traspaso del Canal de Panamá donde el pueblo hermano de ese país recuperó no sólo la administración canalera sino su identidad como nación v su dignidad como latinoamericano. Así, en fin. RCN sembró sin prisa ni pausa v con la seguridad que da el saberse en la senda de las causas nobles, la semilla de un periodismo alternativo, diferente, auténtico, al servicio de las nobles luchas de los pueblos, de sus ideales y de sus esperanzas", destacó Ana Lorena Cartín.

EL DIA

Unánime condena a la clausura de *Radio Noticias del Continente*

Una enérgica condena a la clausura temporaria de Radio Noticias del Continente decretada por el presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo, pronunciaron ayer representantes de la prensa mexicana e internacional y de la diputación obrera del PRI.

El corresponsal en México de RNC, Valentín Ferrat, leyó un mensaje de la directora de la emisora, Ana Lorena Cartin, quien expresó su voluntad de continuar bregando por todos los medios legales por la restitución de las emisiones. Asimismo adelantó la posibilidad de recurrir ante las Naciones Unidas y la Organización de Estados Americanos, en caso de persistir la arbitraria medida.

Lo ilegal de la medida del presidente costarricense quedó en evidencia al conocerse un fallo absoluto de las imputaciones que en su momento le fueron hechas a RNC (Más información en la página 15 de El Día Internacional)